

El Gobierno actuará por decreto para frenar las VTC

RAMÓN MUÑOZ, **Madrid**

El Ministerio de Transportes prepara un decreto-ley para fijar nuevas condiciones para obtener licencias de vehículos de transporte con conductor (VTC) tras la sentencia del Tribunal de la UE que anuló el límite de un permiso por cada 30 taxis. **PÁGINA 38**

no ultima un decreto para VTC tras el fallo europeo

isto que se apruebe antes de las elecciones, permitirá restringir
encias por motivos de congestión de tráfico o medioambiente

